

## 各家庭のゴミどうしておられますか？

1月28日文化生涯学習部と環境基本計画推進委員会と共催で、廃食油活用（石けん・ろうそくづくり）をしました。11名の参加者で、ワイワイ、ガヤガヤ大きな声が飛び交う有意義な会でした。

参加された皆さんの家庭から出されるゴミについて話し合いを行いました。

- \* 名刺以上の紙ごみは古紙として出されると言う話を聞いた。（米子の方）生ごみを乾燥する、炭にも出来る方法（機械）があるけどちょっと高額すぎる。肥料袋・農薬の袋など農協に出す。
- \* 不燃物は夫が協力してくれる。家庭で協力、皆で輪を広げる。
- \* コンポストを利用して土にかえしているが、うまく発酵しきれず、野生の動物等が掘り起こす事がある。
- \* 野焼きをされている方や、（ビニール袋、菓子袋等）川に捨てる人もいる。
- \* 自治会女性部などで、ゴミについて勉強している。意識の向上が見られる。
- \* ゴミが多すぎる。家で焼く、焼けない物は川に流す。
- \* 農協に出すことが出来ず、家の後ろに積んである。生活ごみは分別して出す。
- \* 農薬を山などに捨てる。生ものは肥料にする。
- \* 主人が野焼きをする。野菜くずは畑に。
- \* 風呂を焚くので紙くずは焼く。残飯はコンポストEM菌を入れて発酵。

以上のような意見が出ました。自分ぐらい、ちょっとだけなら、こんな気持ちがいまだに潜んでいるようです。

源流に住む私達が一番に住みよい地域を維持し、次世代、下流へ住む人たちへのプレゼントとして、一人ひとりの心がけが大きな輪になり広がる事だと思います。

皆さん、もう一度、ゴミ問題を考えてみませんか！！

### 参加者からの感想

- ・現在エコの問題に取り組みられるようになり、今日の廃食油活用の石けん・ろうそく作りは大変良かった。
- ・難しいと思っていましたが、やってみたら簡単に出来たので自分でも作ってみようと思いました。鍋を洗ったら落ちなかったのが、石けんを使って洗ったら良く落ちました。作り方も簡単なので、皆さんも作ったらよいと思います。
- ・ろうそく作りを是非盆前にして『らっそく』をしたらよいと思いました。
- ・石けん作りがしてみたいと思っていたもので、今回は良い機会でした。楽しんで作ることが出来、ストレス解消になりました。

### 野焼きは罰せられますよ

- 1 保管場所  
・（1号機）まなび宿阿毘縁  
・（2号機）冬季：下阿毘縁集会所敷地内  
夏季：まなび宿阿毘縁
- 2 鍵管理場所及び使用簿  
・（1号機）阿毘縁地域振興センター  
・（2号機）下阿毘縁自治会長宅
- 3 使用に関して  
・地域内の住人が、地域内の冠婚葬祭、独居、老人宅等の除雪に使用する。  
・使用希望者は、自らのオペレーターを確保するとともに、それに伴う費用並びに燃料代は負担する。  
・使用希望者は事前に申し込むとともに使用後は記録簿に記入する。

### 除雪機使用規定

阿毘縁むらづくり協議会

以前自治会連合会の中から、歩道・公共施設・冠婚葬祭等に除雪していた除雪機と社会福祉協議会から二年前にいただいた除雪機の使用規定を作りました。ご利用ください。

# 高原だより

発行 / 阿毘縁むらづくり協議会

電話 87 - 0909

平成22年2月



地域卓球大会の成績

小学生低学年	女子の部	足立萌華
小学生高学年	男子の部	石飛 樹
一般	女子の部	丸山祐佳
一般	男子の部	加納英之
五十歳以上	女子の部	荒金カツコ
五十歳以上	男子の部	岩田重徳
トーナメント		加納英之
敢闘賞		重親ミチコ

おめでとございました。

今年は、二十三名の参加者で熱い戦いが繰り広げられました。年々違った顔ぶれで、他地域からも小学生の参加がありました。

時間の余裕が無く、途中で帰られた方もありましたが、日頃の練習の成果を発揮された方や、運動不足を解消される方、それぞれに楽しいひと時を過ごしました。

- \* 良い運動になりました。足が痛い、疲れた、楽しい時間でした。
- \* たくさんの参加、みんな楽しそうでした。
- \* とっても久しぶりに卓球をしました。もともと下手だったのにさらに下手になっていましたが、上手、下手関係なく楽しむことができました。でも一回も勝てなくて残念でした。今日はありがとうございました。

協議会活動記録

- (1 月)
- 20日：理事・事務局会議
  - 22日：鳥取大学・日南町 連携事業報告会
  - 28日：廃食油活用 (石けん・ろうそく作り)
  - 31日：地域卓球大会
- (2 月)
- 3日：日野川の源流と流域を守る会事業打ち合わせ会
  - 5日：福祉防災対策部会
  - 10日：役員推薦会議
  - 12日：文化生涯学習部会
- これからの予定
- (2 月)
- 14日：町卓球大会
  - 15日：保健体育部会
  - 16日：産業観光振興部会
  - 23日：社福(アンケート報告)
  - 24日：理事・事務局会議
  - 28日：町バトミントン大会
- (3 月)
- 未定：会計監査会
  - 7日：日野川の源流と流域を守る会事業打ち合わせ会
  - 12日：平成22年度定期総会

二十二年度むらづくり定期総会 三月十二日(金)

山帰来コーナー

寒い日が続きます(例年より少し暖かいかな?) 雪も少なく二月いっぱいまでは充電期間と決めていたのに、畑仕事とか何やかやしないといけないかなーと思ってしまう。(でもしない)

ところで今度日野総合事務所の要請で、日野川の源流と流域を守る会のボランティアの人達と、阿毘縁むら協会の方達、そして私達山帰来メンバー、及びボランティアの方達で、何かしようと話し合いを持っています。有意義な事が出来れば良いですね

追伸 先日フキノトウ味噌を知人にいただきました。春だー!

雅

注意!

阿毘縁会館へ車でお越しの方で路上駐車をされます方は、会館側への駐車をお願いします。特に冬季・積雪時はバスの乗降の妨げになります。